

Tagesordnungspunkt 5

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden-Dotzheim am 26. August 2009

Verbindungsweg vom Dahlienweg zur ESWE-Haltestelle Ludwig-Erhard-Straße [CDU]

Beschluss Nr. 0057

Der Magistrat wird gebeten zu prüfen, den Verbindungsweg Rollstuhl- und Kinderwagengerecht auszubauen.

Begründung:

Der Verbindungsweg wird von vielen Bewohnern der Siedlung Auf der Heide zur und von der ESWE-Haltestelle Ludwig-Erhard-Straße benutzt. Diese Haltestelle liegt für viele näher als die am Seerosenweg in der Freudenbergstraße und die auch nur von der Linie 23 angefahren wird. Der untere Teil des Verbindungsweges besteht aus flach angelegten Treppenstufen. Er ist daher mit Kinderwagen nur sehr schwer nutzbar, für Rollstuhlfahrer gar nicht.

+

+

Verteiler:

Dezernat IV / 66 z. w. V.
1006 z. d. V.

Ernst
Ortsvorsteher